

El padre Luis Espina dio la bienvenida a los congresistas de más de 20 países EFE-DA

ORGANIZADO POR RADIO ECCA

Inaugurado el Congreso Internacional de Escuelas de Padres

LAS PALMAS

EFE

El alcalde de Las Palmas de Gran Canaria, José Vicente León, inauguró ayer el XVI Congreso Internacional de Escuelas de Padres, que se celebra en esta ciudad y en el que participarán más de 500 personas de 22 países.

Este congreso, organizado por Radio ECCA con la colaboración de la Federación Internacional para la Educación de los Padres (FIEP), en la que está integrada la emisora, pretende ser "una reflexión conjunta de especialistas sobre cómo educar en y para la libertad", según afirmó en el acto inaugural el director general de la Fundación ECCA, Luis Espina.

El presidente de la FIEP, el francés Jean Auba, reiteró las palabras de Espina y señaló que "el fin último de este congreso es la educación de los niños, aunque vaya dedicado a sus padres, que deben aprender cómo enseñar a ser libres y a crear una sociedad también más libre a sus hijos".

Jean Auba calificó como "difícil" este objetivo ya que, "pese a que es muy bueno, siempre nos encontramos con la indefinición del término libertad", manifestó aunque su esperanza en que el intercambio de las experiencias de los representantes reunidos en la isla sirvan para clarificar más este concepto, dentro del contexto de la educación.

Con respecto a la sede es-

cogida para este certamen, que se desarrollará hasta el próximo viernes en el colegio San Ignacio de Loyola de la capital grancanaria, el presidente del Cabildo de la isla, Carmelo Artiles, subrayó "su carácter abierto a España y al Mundo, y de forma muy especial a los países hermanos de Latinoamérica", que la hacen idónea para un encuentro internacional.

José Vicente León coincidió con Artiles al destacar el "acierto de la elección de Las Palmas de Gran Canaria", a la que calificó como "un trozo de Europa en el Atlántico".

Tras la sesión inaugural, el catedrático de Psicología Evolutiva de la Universidad de La Laguna, Pedro Hernández, ofreció la primera ponencia del Congreso, titulada "Educar en y para la libertad, desde la escuela".

La exposición de Hernández fue analizada y valorada a continuación por varios grupos de trabajo, que también se reunirán hoy y el viernes para debatir las conferencias que darán el ex-ministro de Educación de Nicaragua, Fernando Cardenal, y el exsubsecretario del Ministerio de Educación español, Ricardo Díez Hochleitner.

Las jornadas de tarde del congreso comenzarán con sesiones de comunicación e intercambio de experiencias de los representantes de los diferentes países, y finalizará con la celebración de mesas redondas, en las que se debatirán cuestiones sobre la educación en la familia.